
第２回 学校運営協議会次第＜記録＞ 

 

期日 令和６年１１月１４（木） 

時間 １１時３０分～ 

場所 萬歳小学校 図書室 

進行（教頭） 

＊１１時３５分より授業参観 

＊１２時０５分より給食試食会（ランチルームにて）  

 

１ 始めのことば（教頭） 

２ 会長あいさつ（菅谷会長） 

・少子化の問題。全国民が意識することだと思う。3校合併、10年後また合併だよ。もっと

先を考えて計画してほしいし、１市民として声を挙げてほしい。 

３ 校長あいさつ（校長） 

 

４ 報告（議長：菅谷会長） 

（１）１学期末児童アンケートの結果について（校長）  〔資料１〕 

・読書に費やす時間の年齢が上がると少なくなるのはページが増えるから？ 

・子どもたちには自分に自信を持って生活してほしいし、自信につながるような学習をして

ほしい。 

・家庭も学校ばかりに任せないで、関わってほしい。 

・国語が大事。読書が国語なので、とにかくたくさん本を読んでほしい。 

・「自分が好きではない子」をどうするか。うまくやってほしい。PTA(保護者)の意識のあり

かた。敵対ではないよ。 

・自分のことしか考えていない保護者をどうしたらいいか。 

・「学校が楽しくない」と答えている児童のフォローをどうしてますか？ 

・コミュニケーション能力が大事で、 

（２）全国学力・学習状況調査について（教頭）     〔資料２〕 

（３）各種行事について（校長）            〔資料３～６〕 

（４）地域学校協働活動について（校長） 

（５）統合に向けた準備の進捗状況について（教頭） 

 

 

 



 

５ 協議（議長：菅谷会長） 

（１）修学旅行について（校長） 

○グループ活動時（特にバス・江ノ電）の交通系の ICカードの使用について 

・使用に賛成 

・携帯に入っているものもあるので、使用についてはやりやすい方法で。 

（２）職員の任用に関する意見について（校長） 

   ○統合まであと２年なので、大きな変化がないようにしたいと考えている。 

    

（３）学力向上について（家庭学習含む）（教頭） 

  ・何をやったらよいのか、分からない様子。１年生にはプリントを渡している。３年は 

   自分で考えてやらせている。 

  ・学年によって宿題の量が違う。宿題だけで自学までいかない。 

  ・家庭学習は自分で考えてやっている。 

  ・家でプリントを用意しても○をつけてあげられない。 

 

 

６ その他  

 

７ 連絡 

（１）学校運営協議会今後の予定（教頭） 

第３回学校運営協議会  ２月１８日（火）１５時～ 

 

８ 終わりのことば（教頭） 


